

Der

Aktuelle Informationen aus:  
Angern, Brunnkirchen, Hollenburg, Thallern

# Südkremser

Unser Motto:  
Kommunalpolitik  
mit Weitblick!



## AST wurde billiger

Durch eine Tarifzonenänderungen kostet eine Fahrt ins Zentrum nur 5 Euro. (Seite 2)

## Die Ziele für 2024

GR<sup>in</sup> Hannelore Rohrhofer und StR Helmut Mayer haben auch heuer wieder viel vor. (Seite 3)

## Veranstaltungen

Rückblick und Ausblick der vielen Veranstaltungen der SPÖ Krems-Süd. (Seite 4)

## Vorwort



**KR Prof. Helmut Mayer**

Stadtrat für Finanzen,  
Controlling und  
Beteiligungen

Liebe Bürger:innen von Krems Süd,

der Jahresabschluss der Stadt Krems und ihrer Betriebe wird demnächst dem Gemeinderat zur Beschlussfassung vorgelegt werden. Wie schon der Schuldenbericht gezeigt hat, haben wir wieder gut gewirtschaftet und ein positives Ergebnis erreicht. Damit ist die Errichtung des neuen Hallenbades gesichert, das im ersten Halbjahr 2026 für die Kremser:innen eröffnet werden soll. Daneben laufen die wichtigen Vorhaben für die Erneuerung und Pflege der städtischen Infrastruktur. Die Stadt muss „sommerfit“ gemacht werden, das heißt, die Plätze müssen begrünt, beschattet und durch geeignete Maßnahmen (zB Sprühnebel) gekühlt werden. Paradeprojekt wird da der Dreifaltigkeitsplatz sein. Begegnungszonen öffnen den öffentlichen Raum für Fußgänger, Radfahrer und Autos.

Im Mittelpunkt der Planung für die nächsten Jahre steht das Veranstaltungszentrum Dominikanerkloster. Dieser wunderschöne Baukomplex mitten in der Stadt, dominiert durch den imposanten Kirchenraum, ist prädestiniert für Veranstaltungen aller Art, vom Schulball über den Musik-event bis zur Theaterproduktion.

Wichtig ist auch, die Südkremser:innen näher an die Altstadt heranzuführen. Die Tarifkorrektur beim Sammeltaxi war ein wichtiger Schritt. Darüber hinaus soll der E-Gemeindebus auf Vereinsbasis eine Möglichkeit sein und wir hoffen sehr, dass es für dieses Projekt auf Vereinsbasis, das auch in Nachbargemeinden schon gut funktioniert, eine Lösung durch das Engagement von Bürger:innen geben wird. 2024 gilt als „Superwahljahr“ und die Europawahl wird der Auftakt sein. Diese Wahl wird für die EU Weichen stellen. Es geht darum, die Kräfte zu stärken, die konstruktiv an der Weiterentwicklung der Union zu einer Gemeinschaft, die ihre Bürger:innen sozial- und sicherheitspolitisch schützt, die in demokratischer Weise die Themen löst, die nur gemeinsam bewältigt werden können. Von der Migrationspolitik über die Klimapolitik und die Agrarpolitik müssen neue Wege mutig beschritten werden. Wir sagen: Sicherheit und Menschenrechte gehören zusammen. Die Sozialdemokratie tritt entschieden gegen die Kräfte auf, die die Gemeinschaft spalten, schwächen und damit fremde Mächte stärken wollen. Bitte kommen Sie am 9. Juni zum Feuerwehrhaus, aber nicht nur wegen des Feuerwehrfestes.

Ihr

*Helmut Mayer*

## Anrufsammeltaxi jetzt um 5 Euro, statt 7,50!

Eine Zonenänderung bringt entscheidende Vorteile für die Bewohner:innen in Krems-Süd



Dr. Thomas Müller, Stefanie Widhalm (Stadtbus Krems), Bgm. Mag. Peter Molnar und GR<sup>in</sup> Hannelore Rohrhofer.

Die Tarifzonen des Anrufsammeltaxis (AST) wurden neu gestaltet. Dadurch verbilligt sich eine Fahrt von Krems-Süd ins Stadtzentrum von 7,50 auf 5,- Euro. Wenn mehrere Personen an derselben Stelle ein- und aussteigen, ist der Tarif nur einmal zu bezahlen. Innerhalb von Krems-Süd kostet eine Fahrt mit dem AST nur 2,50 Euro! ■

## Die Ortskapelle Angern wurde renoviert



Fotos: Stadt Krems, Privat

GR<sup>in</sup> Hannelore Rohrhofer und StR Helmut Mayer freuen sich über die gelungene Restaurierung der Fassade und des Turms der Angerner Ortskapelle. Die Kosten teilten sich die Stadt Krems und das Bundesdenkmalamt. ■



## SPÖ-Vorstand wiedergewählt

Im Februar diesen Jahres startete die SPÖ Krems-Süd im Gasthaus Gusenbauer-Wagensonner traditionell „Mit Schwung ins neue Jahr“. Dabei fand auch die Mitgliederversammlung statt, wo Vorsitzende GR<sup>in</sup> Hannelore Rohrhofer und der gesamte Vorstand einstimmig wiedergewählt wurden. Interessante Referate hielten Bgm. Mag. Peter Molnar, VBgm<sup>in</sup> Eva Hollerer und SPÖ-Bezirksvorsitzender StR DI Christian Schuh. Herbert Burger wurde für 60jährige und Rudolf Rohrhofer für 25jährige Mitgliedschaft der SPÖ geehrt (Bild rechts). Für musikalische Unterhaltung sorgten Hanna und Helmut Mayer, begleitet von Rudolf Rohrhofer mit der Ziehharmonika. ■



In Thallern wurden „Streetbuddys“ aufgestellt. „Diese sollen Verkehrsteilnehmer:innen auf spielende Kinder aufmerksam machen und so die Sicherheit erhöhen!“ freuen sich GR<sup>in</sup> Hannelore Rohrhofer, Emma und Lenny. ■



Fotos: Bergmaier, Privat

Voriges Jahr feierte Krems-Süd die 50-jährige Zugehörigkeit zur Stadt Krems. Am Weinstand der Thallerer Winzerin Agnes Kremser gratulierten Landesrätin Ulrike Königsberger-Ludwig, Bürgermeister Dr. Reinhard Resch, Leopold Koller, StR. Prof Helmut Mayer und GR<sup>in</sup> Hannelore Rohrhofer. ■

## Unsere weiteren Vorhaben in diesem Jahr für Krems-Süd:

- Sanierung der Hollenburger Güterwege zum Wetterkreuz.
- Anschaffung von mobilen Streugutsilos, um die Feinstaubbelastung durch Schotter während der Wintermonate zu reduzieren.
- Anschaffung von drei weiteren „Geschwindigkeits-Smileys“ für die Ortsgebiete Brunnkirchen, Angern und Hollenburg.
- Sanierung der Sportplatzstraße Hollenburg.
- und natürlich versuchen wir auch weitere Projekte umzusetzen, die von der Bevölkerung angeregt werden.

## Trauer um Ewald Griener

Am 5. Dezember 2023 ist Ewald Griener im 85. Lebensjahr verstorben. Er war jahrzehntelang Mitglied der SPO. Wir haben einen allseits beliebten und geschätzten Freund verloren!





Auch die zweite Auflage des „Fleckerlfestes“ am Thallerner Sportplatz war ein voller Erfolg. Zahlreiche Gäste, darunter Bgm. Dr. Reinhard Resch, VBgm<sup>in</sup> Eva Hollerer und StR Günter Herz ließen sich Schinken- und Krautfleckerl schmecken und lauschten der Musik des „Rehberger Kellergassentrios“. Die Helfer:innen Hannelore und Rudolf Rohrhofer, Hanna und Helmut Mayer, Andrea und Gerald Fletzberger, Regina und Herbert Schober, Gerlinde und Franz Crazzolaro, Maria und Stefan Grafeneder, Anna Rydl, Erik van Hilten, sowie Hannes Kugler sorgten für einen perfekten Festablauf. ■



Spaß, Spannung und gute Unterhaltung standen am 22. April 2023 im Mittelpunkt bei „Fleischknödelschnapsen“ im Gasthaus Gusenbauer-Wagensonner. Der/die Sieger/in eines Bummerls konnte sich über köstliche Fleischknödel freuen.

GR<sup>in</sup> Hannelore Rohrhofer und StR Helmut Mayer konnten unter den Gästen auch StR Günter Herz, die Gemeinderätinnen Elfie Kreitner, Barbara Kanzler und Iris Wanner, sowie GR Michael Fertl begrüßen. ■



Im Keller von StR Helmut Mayer fand im Dezember 2023 wieder der „Adventzauber“ statt. Neben Glühwein, Tee und Mehlspeisen erfreuten sich die Gäste an der selbstgemachten Kessel-Gulaschsuppe. ■

Alle Veranstaltungen der SPÖ Krems-Süd trugen u. a. dazu bei, dass in Thallern Streetbuddys gekauft, und die IG-Brunnkirchen beim Ankauf eines Tischtennistisches unterstützt werden konnten.



Fotos: Privat

## Bürgerservice und Veranstaltungen 2024 in Krems-Süd:

GR<sup>in</sup> Hannelore Rohrhofer und StR Helmut Mayer veranstalten auch heuer wieder den

### Stammtisch Krems-Süd.

Die nächsten Termine:

**Di 7.05. um 18:30h im GH Aufreiter**

**Do 10.10. um 18:30h im GH Gusenbauer**

### Kulinarik, Wein und Unterhaltung:

**Sa 13.07. ab 16 Uhr „Fleckerlfest“ am Thallerner Sportplatz** (bei Starkregen Verschiebung auf Sonntag, 14.07. ab 10 Uhr)

**Sa 16.11. ab 15 Uhr: „Fleischknödelschnapsen“ im Gasthaus Gusenbauer**